



## Las manos de mi madre

Manos las de mi madre, tan acariciadoras, tan de seda, tan de ella, blancas y bienhechoras. ¡Sólo ellas son las santas, sólo ellas son las que aman, las que todo prodigan y nada me reclaman! ¡Las que por aliviarme de dudas y querellas, me sacan las espinas y se las clavan en ellas!

Para el ardor ingrato de recónditas penas, no hay como la frescura de esas dos azucenas. ¡Ellas cuando la vida deja mis flores mustias son dos milagros blancos apaciguando angustias! Y cuando del destino me acosan las maldades, son dos alas de paz sobre mis tempestades.

Ellas son las celestes; las milagrosas, ellas, porque hacen que en mi sombra me florezcan estrellas. Para el dolor, caricias; para el pesar, unción; ¡Son las únicas manos que tienen corazón! (Rosal de rosas blancas de tersuras eternas: aprended de blancuras en las manos maternas).

Yo que llevo en el alma las dudas escondidas, cuando tengo las alas de la ilusión caídas, ¡Las manos maternales aquí en mi pecho son como dos alas quietas sobre mi corazón! ¡Las manos de mi madre saben borrar tristezas! ¡Las manos de mi madre perfuman con terneza!

| MARIO BENEDETTI |

# Octubre: MES DE LAS MADRES

## EDITORIAL

#### **ELBA**

RESIDENTE DEL HOGAR ROŽMAN

ESTA CARTA, LA ESCRIBIÓ HACE MUCHOS AÑOS MI HIJA ALEJANDRA, Y HOY LA COMPARTO:

#### "Ouerida mamá:

Hoy es tu día, es tu gran día! Mami, quiero agradecerte todo lo que hiciste por mi y por Walter durante tantos años, en los primeros como madre y desde hace 6 años como madre y padre.

Vos, la mujer que tantos sábados nos esperó hasta tarde y que nunca se quejó, porque se quedaba sola, la que se prohibió de tantas cosas para que nosotros estuviéramos bien, la que lloró en silencio sus problemas, la que trabajaba todo el día por nosotros, la que lucha sola ante la dureza de la vida.. y además sos vos, mi madre, la más linda y buena del mundo, y la que quiero con toda mi alma.

Yo te prometo que hasta el último segundo de mi vida, te tendré en mi mente y que siempre hablaré en presente, aunque vos ya no estés.

Gracias mami por tanto amor. Tu hija con cariño, Alejandra"

Gracias Elba por compartir una carta tan hermosa y que guardas como un tesoro por tantos años!!

## **ACTIVIDADES SEMANALES**

# TALLER DE MANUALIDADES

COORD, MONIKA

## ACTIVIDAD FÍSICA

COORD. ALENKA

TALLER DE MUSICA

# TALLER DE TERAPIA OCUPACIONAL

COORD. AGOSTINA

# TALLER **LITERARIO**

COORD. MILA

# TALLER DE PINTURA

TALLER DE REFLEXIÓN Y ESCRITURA

COORD. AMANDA

# TALLER DE MEMORIA

COORD. ADRIANA

## TALLER DE **RECREACIÓN**

COORD. AMANDA

## CELEBRACIÓN SANTA MISA

PADRE JUAN PADRE FEDERICO Y PADRE MATIAS

## TOMBOLA

COORD. ADRIANA

## **CINE** DE MEDIA MAÑANA

COORD. ADRIANA



# Mes de la mamá... a recordarla!!





"Lo que ha hecho mi madre, no lo ha hecho nadie. Trabajaba en la casa, afuera vendía, hacía costura, de todo. Cuando volvía seguía en casa. Por eso vo estudié v trabajé para ayudarla". María B.

"Yo a mí mamá no la conocí, falleció cuando era muy chica. Papá me habló de ella: decía que cuando el volvía de trabajar, andaba siempre detrás de él. Lo ayudaba con su trabajo. Eramos ocho hermanos. Los hermanos mayores hacían todo, por eso el más chico era medio vago!" María L.

"Mi mamá era alegre y trabajaba mucho en su casa". Marta

"Mi mamá es el mejor recuerdo de mi vida, yo siempre le usaba la ropa. Mi mamá quedó viuda joven y además tuvo un pasado duro por la guerra. Era muy estricta. Recuerdo también a mi madrina, hacía 50 kg. de pan por día a mano. Después de tres años pude traerla conmigo. Gracias a Dios todos toda mi familia está acá".

"Mi mamá hacía ricas tortas fritas y pasteles. Me enseñó a criar gallinas, chanchos y me enseñó a hacer chorizos. No le gustaba el bochinche de Buenos Aires. Cuando venía de visita, decía que por acá, eran todos orgullosos.

Siempre vivió en Entre Ríos. Crío a 14 hermanos: siete mujeres y siete varones. También trabajo para el Doctor: planchaba y lavaba muy bien". María H.

"Recuerdo muchas cosas lindas de mamá. inolvidables: hacía panes dulces ricos, bizcochos, nos arreglaba la ropa. Le gustaba mucho las plantas. No paraba! Andaba de un lado a otro, siempre visitábamos a los parientes. Eramos dos hermanas mujeres y un varón, nos amaba a los tres por igual, no hacia diferencias con ninguno".

"Muy buena madre, cada comida un festejo, le gustaba cantar, pero bailar no tanto". Hilda

"Mi madre trabajaba dentro y fuera del hogar". María J.

"Siempre su vida fue bastante dura. Trabajábamos juntas en la tierra. Pero ella trabajaba duro, nosotros eramos pequeños. Cocinaba, nos enseñaba... Una vida muy difícil". Any

"¡No hay mujer como mi madre!! Es así". **Alberto** 

"Era muy buena trabajaba mucho". Florcita

"Salíamos todas juntas, que lindo, tengo muchos recuerdos, todos muy lindos recuerdos de mamá". Alicia



PERIODICO NOTICIAS:HOY || DOMINGO 19 DE OCTUBRE DE 2014

#### **SEGURIDAD**

## Salir tranquilo a la calle, es hoy una realidad

Por ELBA Especial para NOTICIAS·HOY

### **NOTICIAS DEL BARRIO**

## Vuelven los niños a jugar en las calles

Por MIRRA Especial para NOTICIAS·HOY

Es muy bajo el índice de violencia: mamás tranquilas

#### **EDUCACIÓN**

## Continúa el crecimiento en Ia UNLaM

Por MARIA ISABEL

Continúa creciendo como siempre en la Universidad de La Matanza el deporte v la educación abierta a todos los estudiantes y la comunidad! Diez municipios imitan el gran éxito.

#### PANORAMA ECONOMICO

Por TOMÁS

## Alegría: la economía alcanza todos los hogares

No falta lo indispensable en cada hogar: la comida, el techo y la educación están asegurados en todo el territorio Argentino.



# La salud es una realidad para todos

Los hospitales municipales y nacionales ya tiene insumos necesarios y profesionales para la demanda que tienen.

#### **TESTIMONIO**

Por MARIANO

## **Encontrar la felicidad**

Profesor de gimnasia relata sus vivencias trabajando en las escuelas de la villa. Cuenta que es la felicidad, algo que conoció donde trabaja.



## **EXPRESIONES** DE GRAN CALIBRE POR GRANDES HOMBRES

"DESPUÉS DE TANTO ESTUDIO, RECONOZCO QUE NO HAY NADIE MÁS GRANDIOSO QUE DIOS"

**KEPLER** 

por Julio



# El saludo, un "bien" que no hay que dejar que desparezca!

"Parece que cuantos más somos, menos nos queremos" dice Luis, que sabe lo que era el barrio antes cuanto todos se saludaban y también se cuidaban. "Creo que no saludar es una falta de respeto" dice Elsa. "El saludo para mí es como el respirar, aunque no conozcas a la persona, es como dar una bienvenida" apunta Nelly.

"Yo vine de Guamini hace años a vivir aquí cerca de San Justo, que no era lo que es hoy, pero ya la gente no saludaba como se hacía en mi pueblo. Una sensación distinta, cuando uno llega, lo sufre" nos comparte María.

"Para mí, es responsabilidad de los padres, porque es una costumbre que de muy chicos heredamos de ellos", dice Mirra. "Es educación para mi" dice María del Carmen. "Amabilidad", dice Elba, "mira yo trabajé mucho tiempo en una tienda de obsequios y la gente entraba y decía quiero tal cosa, yo los miraba y decía Buenos días que necesita? y se quedaban mirando, se daban cuenta que algo habían olvidado. Yo vendí Avon también y conocía a casi todo el barrio. Cuando salía con mi nieta y me saludaban, ella me decía: 'Abuela, te conoce todo el mundo, sos igual a mi papá' -o sea mi hijo. Así que mi hijo es así: atento y amable. La amabilidad también se hereda."

#### **OTRO TEMA**

A finales de los años 80, Lieserl, la hija del célebre genio, donó 1.400 cartas escritas por Einstein a la Univ. Hebrea, con la orden de no hacer público su contenido hasta dos décadas después de su muerte.

Esta es una de ellas... a Lieserl Einstein:

"Cuando propuse la teoría de la relatividad, muy pocos me entendieron, y lo que te revelaré ahora para que lo transmitas a la humanidad también chocará con la incomprensión y los perjuicios del mundo.

Te pido aun así, que la custodies todo el tiempo que sea necesario, años, décadas, hasta que la sociedad haya avanzado lo suficiente para acoger lo que te explico a continuación.

Hay una fuerza extremadamente poderosa para la que hasta ahora la ciencia no ha encontrado una explicación formal. Es una fuerza que incluye y gobierna a todas las otras, y que incluso está detrás de cualquier fenómeno que opera en el universo y aún no haya sido identificado por nosotros. Esta fuerza universal es el AMOR.

Cuando los científicos buscaban una teoría unificada del universo olvidaron la más invisible y poderosa de las fuerzas.

El Amor es Luz, dado que ilumina a quien lo da y lo recibe. El Amor es gravedad, porque hace que unas personas se sientan atraídas por otras. El Amor es potencia, porque multiplica lo mejor que tenemos, y permite que la humanidad no se extinga en su ciego egoísmo. El amor revela y desvela. Por amor se vive y se muere. El Amor es Dios, y Dios es Amor.

Esta fuerza lo explica todo y da sentido en mayúsculas a la vida. Ésta es la variable que hemos obviado durante demasiado tiempo, tal vez porque el amor nos da miedo,

ya que es la única energía del universo que el ser humano no ha aprendido a manejar a su antoio.

Para dar visibilidad al amor. he hecho una simple sustitución en mi ecuación más célebre. Si en lugar de E= mc2 aceptamos que la energía para sanar el mundo puede obtenerse a través del amor multiplicado por la velocidad de la luz al cuadrado, llegaremos a la conclusión de que el amor es la fuerza más poderosa que existe, porque no tiene límites.

Tras el fracaso de la humanidad en el uso y control de las otras fuerzas del universo, que se han vuelto contra nosotros, es urgente que nos alimentemos de otra clase de energía. Si queremos que nuestra especie sobreviva, si nos proponemos encontrar un sentido a la vida, si queremos salvar al mundo y a cada ser sintiente que en él habita, el amor es la única y la última respuesta.

POR TOMÁS

"Para mi es la suma de todas estas cosas, amabilidad-educacióncostumbre, que tiene que ver con una cultura, y eso lo perdemos de a poco con todo lo que pasa, la cultura del saludo. Es que como hay inseguridad no nos damos cuenta las cosas lindas que perdemos de a poco" dice Tomás.

"Si, pero a veces entre nosotros sucede: aquí estamos seguros v cuidados, no se porque uno dice 'Buen día' v entonces: tres contestan y el resto no. Elba y Mirra

"En el colectivo todos me saludaban", dice Mariano.

"Es así: aunque uno no conozca, debe saludar. Es mejor, uno la pasa de otra forma." María V.

En San Luis, da satisfacción al ver que en la calle se toma mate v se comparte con el vecino que esta cerca o aquel que pasa. El saludo nos genera una sensación placentera, habla del buen trato y al final del día suma mucho. Nos conecta, nos amiga...

POR ESO NO DEJEMOS DE SALUDAR Y SI NOS MIRAN RARO POR SALUDAR. ES UN PROBLEMA DEL OUE NO SALUDA! O COMO DICE EL DICHO: "DORMIMOS JUNTOS?"

Quizás aún no estemos preparados para fabricar una bomba de amor, un artefacto lo bastante potente para destruir todo el odio, el egoísmo y la avaricia que asolan el planeta. Sin embargo, cada individuo lleva en su interior un pequeño pero poderoso generador de amor cuya energía espera ser liberada.

Cuando aprendamos a dar y recibir esta energía universal, querida Lieserl, comprobaremos que el amor todo lo vence, todo lo trasciende y todo lo puede, porque el amor es la auinta esencia de la vida.

Lamento profundamente no haberte sabido expresar lo que alberga mi corazón, que ha latido silenciosamente por ti toda mi vida. Tal vez sea demasiado tarde para pedir perdón, pero como el tiempo es relativo, necesito decirte que te quiero y que gracias a ti he llegado a la última respuesta!".

Tu padre: Albert Einstein".

Después de la carta, nos pusimos a pensar.. Acto de amor para imitar...y multiplicarse en el mundo:

Tomás nos cuenta sobre la bailarina del Colón que hace espectáculos gratuitos para donar el dinero.

María: "Nosotras en el Rotary, visitamos hogares, llevando ropa, juegos y compartimos momentos muy lindos. Uno se pone tan feliz! Vale la pena hacerlo!"

Nona: "Yo borraría el egoísmo". Elba: "...los vecinos, ser un buen vecino es un acto de amor".

"La gente que hoy se encarga del ébola". Nelly y Tomás.

María V.: "Teresa de Calcuta". Mirra: "Los hogares, que haya para que todos estén muy bien. María V.: "Ah en el medio de Corrientes, mi yerno llevó a la maestra que hacía dedo".

Una sonrisa... puede cambiar tu vida y la del otro!

## **POFSÍA PARA UN** GRAN AMIGO... **OUE SE FUE**

Es de noche, de mi cuarto la luna v las estrellas me parecen más bellas, cuando insomne me pongo a contemplar: la figura guerida de un

pasa entonces patente ante mis ojos

amigo

y al instante poniéndome de hinojos,

elevo a Dios una oración:

Recibelo Señor con compasión,

y a tu misericordia infinita

dale eternamente las mieles de tu amor

y algún día podamos encontrarnos

v charlaremos de Fernando, de pozos, de vagones, la casilla y la estación...

Chau Mario!! No te digo adiós si no hasta pronto!!

# **CREER** de distintas formas

Todos tenemos nuestra forma particular de creer, de rezar, de agradecer y pedir... Este mes, compartimos en el Taller, las diferentes maneras que encontramos para sostenernos en los momentos duros y tristes, porque es como dice la canción de Violeta Parra: "Gracias a la vida que me ha dado tanto, me ha dado la risa y también el llanto..." Y entre otras cosas, aprendimos una forma diferente de rezar el rosario a través de San Miguel Arcangel...

"Pienso que todo va a pasar y comienzo a pensar en cosas lindas que sucedieron" nos cuenta María M. y asiente María del Carmen.

"Agradezco y pido, pero acepto lo que Dios me pone adelante". nos cuenta Elba.

"Rezo mucho y le pido esperanza y fe para seguir adelante, tener fuerzas y luchar" dice Mirra. "Rezo día a día", dice Susana.
Francisca: "Rezo cada noche y me encomiendo a Dios".
"Yo no soy de ir mucho a misa, pero soy de hablar con Dios directamente, sé que Él me escucha y la fuerza me la da mi familia, por ejemplo con un llamadito de mi nieto. Creo que es bueno que se refugien

en la familia". Nelly Elsa: "La acción es sanadora,

yo no soy de ir a misa, pero si de hacer por el otro, me fortalece para seguir adelante con lo que me sucede a mi". "Antes de rezar cada noche, pienso y agradezco por todo lo que me rodea. Me parece una linda forma de seguir adelante", dice Lita. "Yo pienso que el mal momento va a pasar y que me van a pasar cosa muy lindas". María V.

#### MÉTODO PARA REZAR EL ROSARIO

Se empieza el Rosario rezando en la medalla, la siguiente invocación:

V. Oh Dios, Ven en mi ayuda. R. Señor, apresúrate en socorrerme. Gloria al Padre, etc...

En las cuentas grandes, se dice: 1 Padrenuestro y 3 Avesmarías, después de cada Salutación, así:

Por la intercesión de San Miguel y el Coro celestial de los Serafines, que Dios Nuestro Señor prepare nuestras almas, y así recibir dignamente en nuestros corazones el fuego de la Caridad perfecta. Amén.

1 Padrenuestro y 3 Avemarías. Por la intercesión de San Miguel y el Coro celestial de los Querubines, Que Dios Nuestro Señor nos conceda la gracia de abandonar los caminos del pecado y seguir el camino de la Perfección Cristiana. Amén.

Un Padrenuestro y tres Avemarías. Por la intercesión de San Miguel y el Coro celestial de los Tronos, que Dios Nuestro Señor derrame en nuestros corazones el verdadero y sincero espíritu de humildad. Amén.

Un Padrenuestro y tres Avemarías. Por la intercesión de San Miguel y el Coro celestial de Dominaciones, que Dios Nuestro Señor nos conceda la Gracia de controlar nuestros sentidos y así dominar nuestras pasiones. Amén.

Un Padrenuestro y tres Avemarías.

Por la intercesión de San Miguel y el
Coro Celestial de Potestades, que Dios
Nuestro Señor proteja nuestras almas
contra las asechanzas del demonio.
Amén.

Un Padrenuestro y tres Avemarías. Por la intercesión de San Miguel y el Coro de las Virtudes, que Dios Nuestro Señor nos libre de todo mal y no nos deje Caer en la tentación. Amén.

Un Padrenuestro y tres Avemarías. Por la intercesión de San Miguel y el Coro celestial de los Principados, que Dios Nuestro Señor se libre llenar nuestras almas con el verdadero espíritu de la obediencia. Amén.

Un Padrenuestro y tres Avemarías. Por la intercesión de San Miguel y el Coro celestial de los Arcángeles, que Dios Nuestro Señor nos conceda la Gracia de perseverancia final de la Fe y en las Buenas obras y así nos lleve a la Gloria del Paraíso. Amén.

Un Padrenuestro y tres Avemarías.

Por la intercesión de San Miguel y el

amigos del hogar, gracias:

Dole Racing

amigos del hogar, gracias: **Briganti** 

#### SAN MIGUEL ARCÁNGEL

Príncipe de la milicia celestial

Un día, San Miauel Arcánael se apareció a la religiosa Antonia d'Astonaco y le dijo que deseaba ser honrado mediante el rezo de nueve plegarias, correspondientes a los nueve coros de los Ángeles.

#### PROMESAS DE SAN MIGUEL:

A los que practican esta devoción en su honor, el Arcángel promete grandes

bendiciones. Promete enviar a un Ángel de cada Coro Angelical, para acompañar a los devotos a la hora de la Santa Comunión. Además, a quienes las recen todos los días, les asegura que tendrán de su asistencia continua, durante esta vida y también después de la muerte. Aún más: serán acompañados de todos los Ángeles; y con todos sus seres queridos, parientes y familiares serán librados del Purgatorio.

Coro celestial de los Ángeles, que Dios Nuestro Señor nos conceda la Gracia de ser protegidos por ellos durante esta vida mortal y que nos quíen a la Gloria Eterna. Amén.

Un Padrenuestro y tres Avemarías. En las cuatro cuentas después de la medalla se reza un Padrenuestro en honor de cada uno de los siauientes Ángeles, como se indica: 1° a San Miguel Arcángel, 2° a San Gabriel, 3° a San Rafael, 4° al Ángel de la Guarda. El Rosario de San Miguel se termina con las siguientes oraciones:

"Oh Glorioso Príncipe, San Miguel, Jefe Principal de la Milicia celestial: Guardián fidelísimo de las almas: Vencedor eficaz de los espíritus rebeldes: fiel Servidor en el Palacio del Rey Divino, sois nuestro admirable

Guía y Conductor. Vos que brilláis con excelente resplandor y con virtud sobrehumana, libradnos de todo mal. Con plena confianza recurrimos a vos. Asistidnos con vuestra afable protección; para que seamos más y más fieles al servicio de Dios, todos los días de nuestra vida."

V. "Rogad por nosotros, oh glorioso San Miguel, Príncipe de la Iglesia de Jesucristo."

R. "Para que seamos dignos de alcanzar sus promesas".

**ORACIÓN:** "Omnipotente y Eterno Dios, os adoramos y bendecimos. En vuestra maravillosa Bondad, y con el misericordioso deseo de salvar las almas del género humano, habéis escogido al glorioso Arcángel, San Miguel, como Príncipe de vuestra

# Primavera por MARTHA

Han vuelto las golondrinas a hacer sus nidos nuevamente con los pájaros y sus trinos dulcemente para alegrar los corazones nuevamente.

Han vuelto a florecer nuestros jardines con glicinas, jazmines y rosales, dándonos sus fragancias placenteras, dándonos sus colores, admirables.

Ha vuelto el sol enardecido. Trayendo su calor tan agadable, queriendo reflejar con su sentido, su fulgor necesario a cada instante.

Primavera, hermosa primavera, que inundas de dulzura nuestras almas. llenándonos de paz, amor y brillo, llenando nuestros corazones de esperanza.

Iglesia. Humildemente os suplicamos, Padre celestial, que nos liberéis de nuestros enemigos. En la hora de la muerte, no permitáis que ningún espíritu maligno se nos acerque, para perjudicar nuestras almas. Oh Dios y Señor nuestro, quiarnos por medio de este mismo Arcángel. Enviadle aue nos conduzca a la Presencia de vuestra Excelsa y Divina Majestad. Os lo pedimos por los méritos de Jesucristo Nuestro Señor. Amén."



AMIGOS DEL HOGAR, GRACIAS: Mila Hribar

# Recordamos días especiales!!

En septiembre sacudimos el Hogar celebrando el Día de la Primavera y nos visitaron nuestros ióvenes vecinos del 3°D de la Escuela Técnica E.E.T. Italia N°12, y no podíamos dejar de publicar las fotos: 100% para disfrutarlas!









Nuestro "Hogar" es un hogar de puertas abiertas, nos gusta conocer a nuestros vecinos, intercambiar vivencias, conocer los proyectos que tienen otras generaciones, contarles que hacemos nosotros, dar consejos (que es típico "de los mayores"). Y al encontrarnos nos sorprende ver que la realidad del otro es distinta a la que imaginamos, tanto de un lado como del otro. Hoy nos llega por los medios de comunicación y por lo que hacen "algunos pocos", que la juventud está perdida, que no tiene proyectos y no es así: están llenos de proyectos y alegría!!

AMIGOS DEL HOGAR, GRACIAS: Farmacia PINTAR AMIGOS DEL HOGAR, GRACIAS: Lazar Vicente









Y ellos piensan que en un hogar, los adultos ven sólo pasar los días...y tampoco es así! Se sorprendieron ellos y sus profes al ver las actividades diarias que tenemos: mover el cuerpo, cantarle al alma, opinar sobre distintos hechos, estimular la memoria, jugar, en fin, tantas opciones para hacer de nuestros días: días de vida, de experiencias positivas!

Así que siempre esperamos en nuestro "Hogar" visitas, con el alma predispuesta a palpitar la experiencia de seguir relacionándonos intergeneracionalmente y mucho más!!





AMIGOS DEL HOGAR, GRACIAS: Prodea S.A.

AMIGOS DEL HOGAR, GRACIAS: Monika Češarek

# Conociéndonos más!

Compartimos la vida de JOSEFINA: La gran asistente de todos los talleres!!



Yo vivía en Independencia y La Rioja, ese fue mi barrio. Tenía una hermana más chica. Mi madre era ama de casa y mi padre tenía una fábrica de muebles de estilo, con 70 personas a cargo. Cuando era pequeña solía ir de visita a la fábrica, ver al

dibujante y sentarme en un banco alto del taller, donde empecé a dibujar.

Hice mi secundario en el Normal 8, en la calle La Rioja y Estados Unidos.

Me puse de novia unos años, luego me casé y tuvimos nuestro hogar en Liniers sobre Avenida Rivadavia. Tuvimos dos hijos, yo me ocupaba de la crianza de ellos y de la casa, mi marido fue viajante además de Gerente de la barraca "Los Merinos". Viajaba al interior en una época.

Cuando mis hijos ya cursaba la universidad, comencé a estudiar el Profesorado de Italiano en la Dante Alighieri del barrio de Flores. Mi deseo de estudiar comenzó después de haber hecho un gran viaje a Italia junto a mi madre.¡Como le gustó ese viaje! A mí también! Mi suegra tenía familiares en el norte de Italia y mi padre en el Sur, esos eran los lazos con Italia. Todo ese viaje tenía belleza.

Jamás di clases de italiano.

Mi hijo es abogado al igual que mi hija, sólo que antes tenía otra carrera, trabajó de eso un tiempo: era Maestro Mayor de obras. Mi hija siempre tuvo la misma vocación, ahora es docente de la Universidad de La Matanza.

Quedé viuda hace mucho, era relativamente joven cuando sucedió, lo acompañé tanto en la enfermedad como en la vida.

Tengo nietos y cuando eran chicos, los cuidé cada vez que fue necesario. Los chicos siempre me recuerdan que los ayudaba con las cosas del colegio.

Siempre me gustó dibujar. Tomé clases. También me gustan las manualidades. Hoy también disfruto de concurrir a los talleres del hogar...

## ...y más!

Angela C. nos respondía:

ia:

Una frase que acompañó tu vida "Estar siempre presente." Es mi frase para mis personas amadas y también para los buenos vecinos.

Un lugar en el mundo

Viaje poco y no fue por temas monetarios, pero mi lugar en el mundo es donde nací, a pesar de haber decidido no regresar jamás. Se llama "Ficarra", Rinella es en Sicilia. Mi hija lo conoció y se quedó fascinada. Tanto mi padre como yo, nunca volvimos..

Un ser inolvidable

Mi padre y mi nono. Aún tengo guardada una carta de él del año cincuenta y pico.

Un pendiente

Podria ser ese viaje que no hice, por decisión propia. Por todo lo que pasó y dejamos allá.

Qué significa la amistad en tu vida? La amistad es TODO y las amigas de antes eramos de palabra!!

Qué lugar ocupa la sonrisa en tu vida? No soy de sonreír demasiado, pero cuando lo hago es con toda el alma.

El mejor día de la semana *"La domenica"*, era inolvidable!!

Tu película preferida

No me acuerdo el nombre, por ahí alguien la conoce y me dice, pero si me acuedo del protagonista: Walter Kiari, de los años '50. Era una película cómica, muy linda!

Hogar Rožman: tel. (54-11) 4669-1500 | www.hogarrozman.com.ar